

**TA Montag 05.11.12**

## **Zweimal Gold für Kraftsportler**

**Kampen.** Lothar Hildebrandt ist mit einer Goldmedaille von der WM im Kraftdreikampf aus Holland zurückgekehrt. Der Senior-Bankdrücker (69) des Gothaer Bierfasshebervereins hat in der Gewichtsklasse bis 100 kg über die Stufen 147,5 und 152,5 am Ende 155 kg gedrückt. „Natürlich war er vor dem Wettkampf sehr nervös, es ist eben eine WM und nicht eine Landesmeisterschaft“, sagte Vorstand Mario Hochberg. Deshalb habe er die sichere Variante gewählt. Die anvisierten 160 kg traute er sich bei dieser WM noch nicht zu.

Der Verein sei dennoch sehr stolz auf sein ältestes Mitglied. „Lothar hat sich selbst für die letzten sehr anstrengenden Wochen belohnt. Der Verein hofft das er auch im nächsten Jahr mit 70 Jahren noch weiter an Wettkämpfen teilnimmt“, ergänzt Hochberg.

Aus der Region ist auch Bernd Steinbrecher (Tambach-Dietmarz) bei dieser WM, allerdings im Kreuzheben, in der Klasse bis 82,5 kg gestartet und hat ebenfalls in seiner Altersklasse (55-59) mit 192,5 kg die Goldmedaille gewonnen. hjk/mh